

Mon très cher compagnon

Monsieur Roger MOTTAZ

né le 13 mai 1924, ancien chef retraité de la voirie de Belmont-sur-Lausanne

est allé planter ses chères tomates au jardin du Paradis. Il s'est endormi, en toute sérénité, au matin du dimanche 1er juillet 2012, à l'âge de 88 ans, au terme d'une longue maladie.

Sont dans la tristesse:

Marie-Madeleine **Loosli**, ses enfants, ses petits-enfants et son arrière-petit-fils, à La Croix-sur-Lutry, Lausanne, Grandvaux et Sion

Madame Suzanne **Musy-Mottaz**, à Marin-Epagnier et famille

La famille de feu Angèle **Stettler**, à Ropraz

La famille de feu Francis **Mottaz**, à Cronay

La cérémonie d'adieux aura lieu en la chapelle A du Centre funéraire de Montoie, à Lausanne, le jeudi 5 juillet, à 16 heures

Roger repose au Centre funéraire de St-Roch, Rue St-Roch 19, 1004 Lausanne

Domicile de la famille: 158, route de la Croix, à **Lutry**.

*Lui qui avait la terre profondément chevillée au corps,
C'est avant tout le long des routes et chemins
Qu'il a gagné sa vie avant de repartir entre ciel et terre.*

JPD

Cet avis tient lieu de faire-part.